

6390 Engelberg, Mitte November 2019

## **Jahresbericht Vereinsjahr 2018/2019 (1. November 2018 bis 31. Oktober 2019)**

58. Vereinsversammlung vom 13. Dezember 2019 der IG Engelberg, Interessengemeinschaft der Eigentümer von Ferienhäusern, Ferienwohnungen und Dauermieter von Ferienwohnungen in Engelberg

### **Vorstandszusammensetzung Vereinsjahr 2018/2019:**

- Andreas Bucher; Präsident, Ortsbild, Politik, div.
- Ivo Flüeler; Vertreter Verwaltungsrat ETT AG
- Andrea Odermatt; Kultur, Kloster, Kirche & Kino
- Jeannine Walter; Mitgliederwerbung, Kommunikation, Veranstaltungen, Sport & Freizeit
- Robert Bucher; Vizepräsident, Allianz Zweitwohnungen
- Martin Mahler; Aktuar, Kassier & Geschäftsstelle
- Ariane Roth; Ortsbild, Ortsparteien & Politik

### **Vorstandsthemen im 58. Vereinsjahr**

Im vergangenen Vereinsjahr befassten wir uns an total fünf Vorstandssitzungen mit diversen Themen. Die Einbindung von Mitgliedern der IG Engelberg (erweiterter Vorstand) in diversen Gremien und Kommissionen innerhalb der Gemeinde ist am Gedeihen. So konnten wir bereits im letzten Vereinsjahr mit Reto Grüter einen engagierten Hobby-Langläufer in die Nordic-Kommission delegieren. Anfangs Jahr erfolgte der Aufruf im E-Newsletter: Die IG darf eine fachkundige Person aus eigenen Reihen für die Ortsplanungskommission stellen. In Hans Estermann haben wir die passende Person gefunden. Ausserdem sind wir mit Ivo Flüeler im VR der ETT AG sowie mit Andreas Bucher als Vertreter im Projekt „Attraktivierung Dorfstrasse“ bestens für die anzupackenden Aufgaben innerhalb unserer Destination aufgestellt.

Weitere Themen waren die Organisation von Veranstaltungen, Zusammenkünfte und Gespräche mit Politik, Gemeinderat, Vertretern der Bergbahnen, Teilnahme an Veranstaltungen anderer Vereine usw. Einzelne Vorstandsmitglieder wie auch der Gesamtvorstand haben sich zu diversen Sitzungen und persönlichen Gesprächen getroffen. Die Mitgliederstatistik der IG Engelberg weist per Anfang Vereinsjahr vom 1. November 2018 die stattliche Anzahl von 902 aus. Inzwischen sind es über 920 Mitglieder. Mit dem IG-Newsletter werden rund 770 Interessierte bedient. Der Newsletter - der übrigens nur per E-Mail versendet wird - informiert in unregelmässigen Abständen über Neuigkeiten, Aktivitäten in Engelberg oder kurzfristig zustande gekommene Veranstaltungen der IG. Es ist ein optimales Gefäss, um unsere vielen Mitglieder schnell und persönlich zu erreichen. Auch die Dienstleistungsträger und Partnergeschäfte aus Engelberg schätzen die Möglichkeit, Ihnen jeweils per Post ein besonderes Angebot zuzustellen oder ihre Dienstleistungen vorzustellen. Dank den erwähnten Beilagen können wir einen Grossteil unserer Postversände refinanzieren. Bitte berücksichtigen Sie deshalb unsere treuen Inserenten bei Ihrem nächsten Einkauf oder bei der Planung Ihrer Aktivitäten in Engelberg.

### **Kino-Matinée vom Sonntag, 10. Februar 2019**

Zur Kino-Matinée durften wir insgesamt 31 Personen begrüessen. Unter dem Motto „Als Bilder laufen lernten“ präsentierten wir den Teilnehmern zwei ausserordentliche „Rosinen“: **Ski WM 1938** und der Engelberger Winter-Krimi „**Der rote Ski**“ wurden abgespielt. Beat Christen - bekannt für seine spannenden Berichterstattungen in den regionalen Medien oder als Verfasser diverser „Engelberger Dokumente“ - kommentierte den Stumm-Film und berichtete über die Filmdokumente. Der anschliessende Apéro, organisiert durch das Kino Engelberg, war wieder einmal mehr ausgezeichnet und sehr grosszügig angerichtet.

